Melilla

La UGR reúne sus proyectos de innovación docente en un libro

El volumen en formato CD ha sido coordinado por los profesores Luis Jiménez del Barco y María del Carmen García Garnica y lleva prólogo del rector Francisco González Lodeiro

El Faro / MELILLA

La Editorial Universidad de Granada acaba de publicar 'Innovación docente y buenas prácticas en la Universidad de Granada', un libro editado en formato CD, coordinado por los profesores Luis Jiménez del Barco Jaldo (vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado) y María del Carmen García Garnica (directora del Secretariado de Innovación Docente), con prólogo del rector Francisco González Lodeiro. Se trata del primer volumen en el que se recogen los resultados alcanzados en el ámbito de los provectos de innovación docente ya concluidos.

En casi un millar de páginas, este libro-disco contiene las experiencias e inquietudes y los resultados alcanzados en el marco de una serie de proyectos de innovación docente.

Las aportaciones se han clasificado atendiendo a su objetivo prioritario, en los campos de innovación en la gestión on-line de los procesos de enseñanza aprendizaje, metodologías docentes para clases teóricas y prácticas, evaluación de los estudiantes, docencia de posgrado, orientación y tutorías, 'practicum' y divulgación.

La Universidad de Granada convoca anualmente, dentro de



La UGR acaba de publicar un libro-disco que recoge su metodología docente para clases prácticas y teórcias.

su Plan Propio de Docencia, un programa de apoyo al Secretariado de Innovación Docente, dependiente del Vicerrectorado de Ordenación Académica y Profesorado, "con el que se trata de impulsar las iniciativas que contribuyan, según el rector González Lodeiro, a una docencia universitaria de calidad, donde la comunicación creativa y eficaz del profesorado con sus estudiantes sea el eje central del proceso docente.

González Lodeiro también considera que la docencia universitaria debe incorporar problemas y necesidades reales presentes en la sociedad; nutrirse de los avances de la investigación científica que intentan dar respuestas a esos problemas y necesidades y, finalmente, transferir los resultados

obtenidos al sector productivo y contribuir a la difusión de la ciencia y la cultura a la sociedad.

Para el rector de la UGR, la innovación redunda no sólo en la mejora del conocimiento de investigadores, docentes y estudiantes, sino también en el interés de la sociedad, "si se concibe como un proceso con eficacia transversal en la actividad universitaria".

Hoy abre el plazo para matricularse en Recursos de la Información

Se trata de un curso gratuito y virtual que aportará tres créditos. Sólo hay 30 plazas

El Faro /MELILLA

La UGR ha puesto en marcha cursos virtuales formativos sobre recursos de información, que forman parte del programa de la Biblioteca Universitaria de la Universidad de Granada y están destinados a alumnos de Melilla y Ceuta.

La inscripción en estos cursos gratuitos puede realizarse desde las 9:00 horas de hoy y hasta las 23:59 horas de mañana, según informan desde la UGR.

Para inscribirse hay que rellenar el formulario correspondiente al campus en el que se está matriculado (Melilla).

La lista definitiva de los alumnos admitidos será publicada en el tablón de noticias de las bibliotecas de cada campus y los alumnos beneficiarios recibirán un correo electrónico en el que se les comunicará la admisión.

El curso en cuestión es de Recursos de la Información, apor ta tres créditos al alumno que lo haga y se celebrará entre el 5 de noviembre y el 2 de diciembre a través de Internet. Hay 30 plazas para Melilla y otras 30 para Ceuta y sólo se exige no haber estado matriculado en ediciones anteriores.

COD. MA12145



sociedad pública

Cofinanciado al 25%



CURSO GRATUITO:

AUXILIAR DE AYUDA A DOMICILIO

COLECTIVO: Desempleados mayores de 30 años.

DURACIÓN: 300 horas

N° DE PLAZAS: 15 alumnos

FECHA FINAL INSCRIPCIONES: 25/10/2012 TELÉFONO INFORMACIÓN: 95 267 15 87

> Información e inscripciones en: C/La Dalia, 36 - 52006 MELILLA

IMPARTE:



www.promesa.net



UNION EUROPEA Fondo Social Europeo Confinanciado al 75%

PROGRAMA OPERATIVO FSE 2007-2013 FSE: "Invertimos en tu futuro"